

# Außerordentliche Sitzung des Rates der Fachschaft für Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

04.09.2018

Beginn: 14:40 Uhr

**Anwesende:** Antonia (bis 16:23), Fabian (abwesend von 15:22-15:23, abwesend von 15:47-15:50, abwesend ab 16:08), Hendrik, Julia (16:18-16:27), Jürgen, Lennart (abwesend von 16:16-16:18), Michael (abwesend von 16:07-16:09), Patrick (abwesend von 15:07-15:09), Simon

**Beschlussfähigkeit:** beschlussfähig

## TOP

|                                     |          |
|-------------------------------------|----------|
| <b>1 Wahl der Protokollführung</b>  | <b>3</b> |
| <b>2 Beschluss der Tagesordnung</b> | <b>3</b> |
| <b>3 Finanzen</b>                   | <b>3</b> |
| <b>4 Post</b>                       | <b>3</b> |
| <b>5 Schrank</b>                    | <b>3</b> |
| <b>6 Türschild</b>                  | <b>3</b> |
| <b>7 Grünzeug</b>                   | <b>3</b> |

|   |          |
|---|----------|
| <b>8 ESE</b>                                    | <b>3</b> |
| 8.1 Ersti-Fahrt . . . . .                       | 3        |
| 8.1.1 Auffrischung Erste Hilfe . . . . .        | 4        |
| 8.2 Ersti-Aktionen . . . . .                    | 4        |
| 8.2.1 Finanzierungsbeschlüsse . . . . .         | 4        |
| 8.3 Ersti-Info . . . . .                        | 4        |
| <b>9 Vorschlag für neuen Master-Studiengang</b> | <b>5</b> |
| <b>10 Mailing-Listen</b>                        | <b>5</b> |
| <b>11 Verschiedenes</b>                         | <b>5</b> |
| <b>12 Laufende Beschlüsse</b>                   | <b>5</b> |

## **1 Wahl der Protokollführung**

Hendrik wird vorgeschlagen.

## **2 Beschluss der Tagesordnung**

Mit Verschiebung von TOP 5 auf TOP 10 angenommen.

## **3 Finanzen**

Es besteht Uneinigkeit über die Zuständigkeiten.

## **4 Post**

Es kam Post.

Wir stellen uns bezüglich eines zugesandten Plakates die Frage, was das soll und empfinden den Ausschluss von Teilen der Bevölkerung als diskriminierend.

## **5 Schrank**

Jürgen, Lennart und Patrick bekommen je einen Schlüssel für die Schränke. Abstimmung hierüber: Einstimmig angenommen.

Umräumen der Schränke vertagt.

## **6 Türschild**

Das Schild wurde eingelegt und soll die Tage fertig werden. Sollte das nicht klappen, wird über eine Alternative nachgedacht.

## **7 Grünzeug**

Das Grünzeug wächst und gedeiht.

## **8 ESE**

### **8.1 Ersti-Fahrt**

Lennart will die noch besorgen.

### **8.1.1 Auffrischung Erste Hilfe**

Geht an und für sich schon in Ordnung, die Sinnhaftigkeit wird aber bezweifelt. Es wäre ein Auffrischkurs, es würde hierfür keine Bescheinigung ausgestellt werden können.

## **8.2 Ersti-Aktionen**

**Mittwoch, der 5. September 2018, um 14:30 Uhr** Waffelaktion auf NB 03 Süd.

**Freitag, der 7. September 2018, um 14:30 Uhr** Spieleabend auf NB 03 Süd.

**Montag, der 10. September 2018, um 19:00 Uhr** Kneipentour in Uni-Nähe.

**Dienstag, der 11. September 2018, um 12:00 Uhr** Eisaktion auf NB 03 Süd.

**Mittwoch, der 12. September 2018, um 14:30 Uhr** Chaosspiel, Treffen auf NB 03 Süd

**Montag, der 17. September 2018, um 14:30 Uhr** Flunky-Ball-Turnier vor dem NB-Gebäude auf Ebene 03.

**Freitag, der 21. September 2018, um 14:30 Uhr** Spieleabend mit Doppelkopfeinführung.

**Montag, der 24. September 2018, um 19:00 Uhr** Kneipentour im Bermuda.

**Freitag, der 28. September 2018, um 14:30 Uhr** Abschlussgrillen auf NB 03 Süd.

### **8.2.1 Finanzierungsbeschlüsse**

- Für die Waffelaktion werden 80 Euro beantragt.
- Für den ersten Spieleabend werden 60 Euro beantragt.
- Für die Eisaktion werden 50 Euro beantragt.
- Für das Chaosspiel wird ein Budget von 20 Euro eingerichtet.
- Für das Flunky-Ball-Turnier werden 120 Euro beantragt.
- Für das Abschlussgrillen werden 200 Euro beantragt.

Es sollen entsprechend der Beschlüsse Anträge bei der FSVK gestellt werden. **Abstimmung:** Einstimmig angenommen.

## **8.3 Ersti-Info**

Ist fertig, ein kleiner Fehler wird noch eben ausgebessert.

Patrick will die Ersti-Infos in der Cleve-Vorlesung austeilen.

## 9 Vorschlag für neuen Master-Studiengang

Vertagt.

## 10 Mailing-Listen

Fabian befürwortet die Änderungen, abgesehen davon, dass wir die Datenhoheit ein Stück weit aufgeben durch die Integration in das Mail-System der Fakultät. Die Bedienbarkeit des neuen Systems ist der des alten Systems weit überlegen.

Es wird die Umbenennung des öffentlichen Verteilers kritisiert, es wird darauf hingewiesen, dass die alte Verteilung kurzfristig rekonstruierbar ist. Es wird zudem darauf hingewiesen, dass die Freischaltung der neuen Verteiler durch ein Missverständnis zustande gekommen ist. Weiterhin wird die Moderation der Verteiler kritisiert, dies wird aber als vorübergehende Maßnahme erklärt.

*Zwischenbemerkung:* Günther wird um 16:07 aufgefordert, das Klopfen gegen die Scheibe zu unterlassen. Er fordert den Rat auf, sich zu schämen, dass dieser nicht gewillt ist, diese Störung hinzunehmen. Simon fordert Günther auf, Abstand vom Rat zu halten, dies wird unterstützt.

Bezeichnend ist, dass Günther von Keudell unterstellt hat, die Sitzung zu stören.

## 11 Verschiedenes

Lennart hat sich Hardware ausgedacht, die sich integrieren ließe. Die Software muss noch gebaut werden.

## 12 Laufende Beschlüsse

- Der Fachschaftsraum ist abzuschließen, sofern die letzte bekannt anwesende Person mit Schlüssel diesen verlässt.

Ende: 16:30 Uhr